

25 AVRIL 2019
CERCLE CITÉ
LUXEMBOURG

PLATEAU TV

SURENDETTEMENT :
LE LUXEMBOURG AUSSI CONCERNÉ

#LSF2019

Emma Waldron

Juriste, Ministère de la Famille

Lawyer, Ministry of Family

Titulaire d'un master en droit civil et pénal, Emma Waldron est engagée en tant que juriste auprès de la division Solidarité du Ministère de la Famille, de l'Intégration et à la Grande Région. La division Solidarité compte parmi ses attributions les politiques relatives au surendettement des particuliers. Dans ce cadre, Emma Waldron fait le suivi juridique des dossiers auprès de la Commission de médiation en matière de surendettement et devant les tribunaux en cas de nécessité.

De manière générale, elle est sensible à la question des droits des personnes en situation de vulnérabilité ; dans le cadre de ses études à l'Université de Genève, elle a ainsi participé à la 36^{ème} session du Conseil des Droits de l'Homme. Au sein de la Division Solidarité, elle travaille également sur la mise en œuvre du plan d'action national pour la promotion des droits des personnes LGBTI.

Emma Waldron holds a master's degree in civil and criminal law and is employed as a lawyer in the Solidarity Division of the Ministry of Family, Integration and the Greater Region. The Solidarity division includes among its responsibilities policies relating to the over-indebtedness of individuals. In this context, Emma Waldron follows up on the legal aspects of the cases with the Commission de médiation en matière de surendettement and before the courts if necessary.

In general, she is sensitive to the issue of the rights of people in vulnerable situations; as part of her studies at the University of Geneva, she participated in the 36th session of the Human Rights Council. Within the Solidarity Division, she is also working on the implementation of the national action plan for the promotion of LGBTI rights.